
 

１ 平成２７年６月６日（土）同盟会総会 
      若狭ルート建設促進同盟会の総会が開催され、
金沢開業に続き、福井先行開業検討など延伸の動
きを背景に、若狭ルート実現へ力の入った発言が
相次ぎました。会長の松崎小浜市長は、敦賀以西
ルートの決定の時期も近づいていると指摘。 

    与党が立ち上げる敦賀以西ルートを議論する検
討委員会委員長に内定している高木議員は、「オー
ル福井が（若狭ルートで）一致結束していることを内
外に示すことが必要だ」と訴えました。     

 

２ 小浜市民協議会役員会開催 
   同盟会総会を受け、早期実現に向け、小浜市と
しても、地域が一体となってその熱意を内外に示す
ことが大変重要であり、皆さま方とともに、北陸新幹
線若狭ルートの意義、重要性等について、小浜市
民の方々に理解を深めていきます。 

    今後とも、皆さまのご支援、ご協力の程、よろしく
お願い申し上げます。 
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